

Pressemitteilung

Datum: 29. April 2022

„Waldkönner“-Auszeichnung für die OGS St. Markus

Etwa 30 Kinder der Offenen Ganztagschule (OGS) der Bedburg-Hauer St. Markus Grundschule mit den Standorten Schneppenbaum und Hasselt wurden jetzt von der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald als „Waldkönner“ ausgezeichnet. Zur Überreichung der Auszeichnung war Marie-Luise Fasse, stellvertretende Bundesvorsitzende der SDW, nach Schneppenbaum gekommen. Sie lobte das Engagement der Leiterin der OGS, Manuela Witzke (3.v.r.) und ihres gesamten OGS-Teams, weil sie es den Kindern ermöglichten, den Wald mit allen Sinnen zu erleben und zu erforschen.

In einer Fotopräsentation war zu sehen, was die Teilnehmer des Projekts im nahegelegenen Wald gemacht haben. Unter Überschriften wie „Bewegung“, „Abenteuer“, „Forschen“ oder „kreativ sein“ verbrachten die Kinder zusammen mit ihren Betreuerinnen intensive Stunden in der Natur. Stephan Reinders, Bürgermeister von Bedburg-Hau, gratulierte den Kindern und der OGS zu der Auszeichnung. „Ihr seid jetzt wirklich Wald-Experten“, sagte er zu den Kindern. Er dankte auch im Namen der Gemeinde den OGS-Mitarbeiterinnen für ihr besonderes pädagogisches Engagement.

